

Presenta una enmienda a la proposición no de ley de los grupos que sustentan al Gobierno

El PP acusa a PRC y PSOE de “tergiversar” y “utilizar al Parlamento” con el bitrasvase

EUROPA PRESS. Santander

El parlamentario del PP Luis Carlos Albalá acusó ayer a PRC y PSOE de “tergiversar” las declaraciones sobre el bitrasvase Ebro-Pas-Besaya “en su beneficio”, y afirmó que son estos grupos los que “utilizan” al Parlamento “como ariete” o “caja de resonancia” electoral, con la proposición no de ley que han presentado para

Por su parte, el Grupo Popular presentó ayer a través de Luis Carlos Albalá una propuesta de enmienda a la proposición no de ley de PRC y PSOE, en la que, entre otras cuestiones, reclama que la Cámara manifieste su “solidaridad” para que el agua del pantano del Ebro “pueda ser utilizado en beneficio de otras regiones españolas”.

Además, pide que el Legislativo cántabro inste al Gobierno regional a “exigir” al Ejecutivo de la Nación “la transferencia inmediata de los 200 millones de euros pendientes de los Fondos de Cohesión, necesarios para la financiación y puesta en funcionamiento de la Autovía del Agua”.

Criticó la proposición no de ley de PRC y PSOE por la “condena” a las declaraciones de los dirigentes del Partido Popular –entre ellos la del secretario general del Partido Popular en la Comunidad Valenciana, Ricardo Costa–, y en todo caso recordó las “lindezas del señor Revilla y el señor Martín” –presidente regional y consejero de Medio Ambiente–, que “hablaron de desfachatez” y “actitud depredadora”, y “tacharon a los responsables del PP de analfabetos, insolidarios y analfabetos”.

“Este es un vocabulario absolutamente impropio de quien tiene la obligación institucional

su debate y votación en el Pleno del próximo lunes. En rueda de prensa, Albalá se refirió así a la iniciativa conjunta que los grupos regionalista y socialista han registrado, en la que se insta al Parlamento a rechazar “enérgicamente” las afirmaciones que tildan de “insolidaria” la obra del bitrasvase del Ebro, y a condenar las declaraciones de “ciertos dirigentes políticos”, en referencia al PP.



El parlamentario autonómico del PP Luis Carlos Albalá.

MADARIAGA

del diálogo, y del intento constante de lograr acuerdos”, dijo Albalá, para quien éstas “pueden ser palabras de Miguel Angel Revilla, pero no de un presidente de una Comunidad Autónoma”. Además se refirió a la importancia de mantener unas “relaciones correctas” con los “homónimos de la política nacional y autonómica”.

En cualquier caso, el representante del PP incidió en que el secretario general de los *populares* valencianos “en ningún momento puso en entredicho el derecho de Cantabria a utilizar

los recursos hídricos del Ebro”, sino que solamente “exigió el derecho de igualdad” frente a la arbitrariedad de las políticas de Rodríguez Zapatero”.

Por ello, achacó a regionalistas y socialistas que hayan “intento confundir” a los ciudadanos, mediante una “tergiversación interesada de la realidad”.

Señaló –parafraseando unas acusaciones de la líder del PSC-PSOE y vicepresidenta autonómica, Lola Gorostiaga, hacia los *populares*– que los dos grupos “utilizan” al Parlamento “como caja de resonancia” y “ariete

electoral”. En este sentido, lamentó que PRC y PSOE hayan presentado una proposición no de ley que se sirve del bitrasvase “como un arma arrojadiza”.

Cuestionó la iniciativa de PRC y PSOE, que en uno de sus puntos “anima” a las diferentes administraciones implicadas en el bitrasvase y la Autovía del Agua a continuar con las obras para finalizarlas, ya que, a sus ojos, “no existe una manera más blanda” y “sumisa” de “mostrar el acatamiento” de los grupos que sustentan al Gobierno “ante sus jefes políticos”.

Reprochó a Gorostiaga por “retar” al presidente del PP, Mariano Rajoy, a que “diga si va a frenar el bitrasvase”, una actitud que para Albalá “es el colmo de la hipocresía y el descaro” dado que, según dijo, esta infraestructura “fue aprobada por un Consejo de Ministros en el que Rajoy era vicepresidente”; mientras que la secretaria general del PSC-PSOE y “otros socialistas” votaron “en contra de esa obra”.

“Parece que ahora Gorostiaga es una reconvertida en defensora a ultranza del bitrasvase”, aseveró el parlamentario del PP, quien se felicitó por ello y recalcó que fue su partido “el que hizo posible” esta infraestructura men tanto que el PSOE “intentó que no se ejecutase”.

El PRC pide al PP claridad sobre las críticas al bitrasvase

ALERTA. Santander

El Grupo Parlamentario Regionalista ha pedido públicamente ayer al PP que “dé la cara ante los cántabros” y clarifique “de una vez” si comparte o rechaza las críticas realizadas por sus representantes en Valencia, Murcia y Alicante contra el bitrasvase del Ebro.

El PRC considera que la enmienda de la oposición a la proposición no de ley que el Parlamento aprobará el próximo lunes en defensa de esta obra no es más que “una estrategia para desviar la atención del debate partidista, injusto y estéril abierto por sus compañeros mediterráneos, al criticar un proyecto del que depende el abastecimiento de agua a buena parte de la población de Cantabria”.

“Los portavoces del PP están realizando esfuerzos impropios para justificar lo injustificable de unas manifestaciones que, se analicen como se analicen, son claramente contrarias a los intereses de los cántabros, por lo que esperamos que aprovechen el pleno del lunes para despejar las grandes dudas que están surgiendo sobre su compromiso con el bitrasvase”, agrega.

El PRC rechaza además el “cinismo” del popular Luis Carlos Albalá al cuestionar las palabras en defensa de esta obra pronunciadas por Revilla, y defender “sin ningún reparo” a sus compañeros de partido que han llegado a calificarla como “el colmo de la insolidaridad hídrica”.